

Vorlage-Nr. 0210/2011

## Antrag

### Bischofsportal auf dem Bischofsplatz

Der Bischofsplatz gehört zu den zentralen Plätzen der Mainzer Altstadt und wird von vielen Touristen und Bürgern besucht. Das dort stehende Bischofsportal bietet seit einiger Zeit einen ekelerregenden Anblick. Es ist mit zentimeterdicken Taubendreck bedeckt und ein beliebter Treffpunkt der Tauben geworden.

Die Tauben scheinen regelmäßig gefüttert zu werden. Anwohner beklagten auch schon, daß in letzter Zeit vermehrt Ratten zu sehen waren, die von dem Futter angezogen werden.

Wir bitten daher die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, daß das Bischofsportal gereinigt und etwas gegen die Taubenplage unternommen wird.